



Antwort zur Anfrage Nr. 0083/2023 der BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg betreffend **Aufstellung von Mülltonnen zur Altglas- und Biomüllentsorgung in der Gustav-Mahler-Straße (Grüne)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Frage 1:

Warum werden entlang der Gustav-Mahler-Straße keine Container in angemessener Zahl zur Altglas- und Biomüllentsorgung aufgestellt?

Antwort:

Die Ausstattung des Privatgrundstücks in der Gustav-Mahler-Straße mit Bio- und Altglastonnen liegt im Ermessen der Grundstückseigentümerin.

Frage 2:

Ist daran gedacht, in naher Zukunft solche Container aufzustellen?

Antwort:

Aus Datenschutzgründen kann die Verwaltung hierüber keine Auskunft erteilen.

Mainz, 13.01.2023

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger  
Beigeordnete